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第 231 0 回例会記録　7 月 24 日（木）

会長エレクト挨拶・報告
　７月10 日の例会にて来

年大阪で行われるＲＩ国

際大会の日程を間違って

伝えてしまいました。会報

の文章を６月ではなく５

月に手書きで訂正をお願いします。５月

23日（日）～26日（水）までの４日間、大

阪で国際大会が開催されます。なお我々

には直接関係はありませんが５月 20 日

（木）から大会前プログラムが行われてい

ます。先週お話しましたが、ｅクラブワン

のことですが、早速松山会員がメーク

アップカードをゲットしました。ｅクラ

ブワンには、二つの約束事があり、一つは

自分のクラブに対してどのように役立て

て行くかというコメントともう一つはｅ

クラブワンに対するコメントです。是非

皆様も参加してみて下さい。来年ＲＩか

ら出版される単行本の案内です。A Centu

ry of Service；The Story of Rotaty

International「奉仕の１世紀；国際ロー

タリーの物語」という本です。ロータリー

の歴史、プログラムの発展、世界のロータ

リーなどが載っているそうです。金額は

ＵＳ＄25（約3,000円）で、革製本はＵＳ

＄100（約12,000円）です。英語版は2004

年３月１日、フランス語、スペイン語、ポ

ルトガル語、日本語、韓国語版は６月１日

に配本になる予定です。来年３月31日ま

でに申し込んで代金を前払いしますと本

と一緒にボーナスＣＤがついてきます。

インターネット上で購入できますが、メ

ンバーＩＤ、クラブ№が必要です。これら

の番号が必要な方は川口幹事または事務

局にお尋ね下さい。

　来週７月31日（木）、午前11時からＲ

Ｉ第2510地区、第２グループガバナー補

佐、土山久男氏（芦別ＲＣ会員）をお招き

致しまして第３回クラブ協議会を当ホテ

ル２Ｆ丹頂の間で開催致します。以前、幹

事報告にもありましたように、入会３年

未満の会員はもとより他の会員も多数出

席されることを希望します。

　前回の会報で、ＵＲＬが h t t p : / /

www.rotaryeclubone.org/となっておりま

すが、http://www.rotaryeclubone.org／

の間違えですので訂正お願いします。

幹事報告
　ロータリーの友　英語版を購読希望さ

れる方は、事務局へお申し込み下さい。今

年度上半期の会費納入期限が今月末と

なっており、若干名の未納があります。何

卒宜しくお願いします。

　クラブ協議会にはメーキャップがつき

ます。入会２年未満の方は義務出席と

なっておりますので多数のご参加をお願

いします。又、例会は、前年度会計報告、

出席報告がありますので次年度対応会計、

出席委員長の出番がありますので宜しく

お願いします。

　林会長は、白内障手術の後非常に元気

そうでした。お盆前には退院出来ると

言っていました。

委員会報告
■新世活動推進委員会　 高木敏行委員長

　ジュニアインターシップのアンケート

が会報の中に入っていると思いますが、

昨年もお願いしましたが、改めてイン

ターシップとは何かということを下の方

に書いておきましたのでご一読下さい。



12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456

会　員　卓　話

会員選考委員会担当

■和作康市委員長

　今日は担当例会という

ことですが出席人数の少

ない日で、私も早く終わ

らせて西校の応援に行き

たいところですが、そう

もいかない。私共の委員会の伊藤会員に仕

事を通じての卓話をして頂くのでどうぞ宜

しくお願いします。

■伊藤忠博会員

　（挨拶省略）

　水産業のアラスカ事業

のお話をしますが、アラ

スカのサウスイーストの

ジュナー、ケチガーは大

漁場で、銀鱈、めぬき、きんき、タラバガ

ニ、鰊が獲れます。コルドバという小さい

空港のあるところにキーナイ川という川が

あります。ここに上る紅鮭は世界一美味し

いです。カッパーリバー産と言いますが、

こっこを持たないが脂があり最高です。

キーナイ半島は朝鮮半島と同じ位の大きさ

です。私が死にそこなったのはセイワード

の氷河で帰りはコーマの空港からアンカ

レッジまでセスナに乗らないで140㎞以上

で飛ばして14、５時間かかった。稚内から

函館までの距離以上あり非常に遠いです。

アリュウシャン列島のブリストル湾は、北

海道が入るくらいの大きさで紅鮭が上がっ

てくる。５月から遡上してきてちょうど今

が漁の全盛期でものすごく獲れます。友人

の北野さんがアラスカ事業を起こしまし

た。年間1,500億円の商いをやっています。

紅鮭をどうやって獲るかと言うと、古い

フェリーや客船の１万トンクラスを買って

改良してベングサ、キーナイ半島、ブリス

トル湾に３隻独航船の様にひっぱって行っ

て漁をし処理をする。北海道には浜があっ

て工場があるがアラスカには水揚げしても

工場、漁港が無い。船を海の工場として事

業をやっています。３隻連なってやりま

す。ところが、アラスカは沖合いでないと

鮭を獲ってはいけないし、インディアンや

エスキモー等の現地人しか獲ってはいけな

い。もう一艘が買い取って処理をする。買

い方は、海の上ではキロ数が計れないので

雄雌込みで一本500円で買います。現地の

人は港まで戻るのはロスになるので、工場

へどんどん売って行く。そうゆうすごい仕

事をしている人です。今は、釧路に冷蔵庫、

増毛にも会社を持っています。アラスカの

ユーコン川は、江別の王子製紙のある石狩

川の河口の２倍あり満潮時には逆流するの

でコーヒー色をしています。インディアン

やエスキモーは、インディアン水車で鮭を

獲っている。ここの場所に掛ければ鮭が獲

れることを知っている。白鮭はドッグサー

モンと言われていて、犬の餌にしていま

す。紅鮭と白鮭を２つに裂いて（インディ

アンカットという。）干し、白鮭は犬にあ

げます。犬を大切にします。紅鮭は燻製に

して人間が食べます。２・３年しか生きら

れない犬は、熊の餌食にされる。熊が来た
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ら鮭の干してある簾を守るため犬が犠牲に

なる。熊に襲いかからせて鉄砲で撃つ。ア

ラスカは広くノムと言う所がありますが、

ここまで来ると紅鮭はほとんど上がりませ

ん。白鮭と銀鮭だけです。ドッグサーモン

は白鮭だが身質がピンク色のものを銀鮭と

いい、北海道の秋味は銀鮭に近いもので

す。ここでの事業は、値段的にロスがか

かって合いません。最北端にはバーローと

いう所が有り、最後に一度行きたいと思っ

ていましたがアンカレッジからフェアバン

クまで汽車で行きそれからセスナで行くの

ですが、とうとう行けませんでした。ここ

では大型の冷凍船が待っていて日本に真直

ぐ直行し釧路とかの港に下ろしています。

アラスカ事業は今もやっていますが、10年

位行っていません。

　現在、流通戦争が始まっている。大手は

内地の大手と戦争をして勝組になって北海

道に上陸してまた流通業界に色々な事が起

きてくる。地方卸売市場はどうしたら良い

か、吸収合併をして助けるとか、出張所に

するとかしたらどうだろうとある人に言っ

たら、そんな事はしない札幌、旭川、北見、

帯広、函館、釧路にある卸売市場は、札幌

と旭川の２つしか要らないと言う。地方卸

売市場に品物が揃わないのは発注が大手の

イオンとかにしか行かないからで地方の小

さな市場は太刀打ちできない。

　５・６年もこうゆう状態が続いている。

ヨーロッパはマイナス成長が何十年も続い

ているが、日本の経済はまだ２・３年です。

皆さんも大変だと思いますが、何とか生き

延びて頂くよう頑張って頂きたい。

伊藤　忠博会員

　例会の卓話を終えて。

和作　康市会員

　担当例会を無事終えて、有難う。

例会合計　5,000　累計　200,557

【出席報告】■７月24日（木）
在籍者　111名（病欠１名・免除６名）

出席者　 72名（メイク含む）

欠席者　 32名（出席率　69％）

メイクアップ

　7/17（木）フォーラム　出席者33名

○篠島　弘会員／Rotary e-club one に

　　　　　　　　よるメーキャップ

○松山雅義会員／Rotary e-club one に

　　　　　　　　よるメーキャップ

○渡辺恭久会員／網走ＲＣ

全員出席テーブル　９番

次週(8/2)例会　しぶき祭り

　　　　　　　 社会奉仕担当

※7/3の出席率75％を80％に訂正します。

※7/10の出席率74％を78％に訂正します。


